

## L'église du XII<sup>e</sup> restaurée



L'église du Fréchet en état de restauration.

**P**lantée au cœur de la commune, l'église du Fréchet fait actuellement l'objet d'importants travaux ayant pour objectif sa restauration. Dans un premier temps, il s'agit d'effectuer la réfection totale des toitures de l'édifice ainsi que d'une partie de la façade. Confiés à l'entreprise locale Moreira, ces travaux ont pu voir le jour grâce aux aides du conseil général et de la région.

L'église du Fréchet comporte plusieurs points architecturaux : gallo-romaine (l'arrière du chœur), XII<sup>e</sup> siècle (la partie centrale) ; XVII<sup>e</sup> et XVIII<sup>e</sup> (le clocher). Dès le début des travaux, un bas relief du II<sup>e</sup> siècle a été mis à jour. Aussitôt alerté par la municipalité M. Schenck, conservateur du musée de Saint-Bertrand-de-Comminges s'est



Le bas relief découvert lors des travaux.

rendu sur les lieux pour expertiser et étudier cette découverte majeure.

Le chantier devrait s'achever vers la fin du mois d'avril.